

Football/Au sujet du match de barrage du National-Foot 1 entre Oyem AC et Lozosport

Le directoire de l'équipe du Septentrion propose la date du 24 octobre 2019

J.F MAROLA
Libreville/Gabon

SAMEDI 12 octobre 2019. C'est la date arrêtée par les autorités compétentes dont la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) pour le déroulement du match de barrage entre

Oyem AC et Lozosport, deux pensionnaires du National-Foot 1. À quelques jours de cette échéance, le directoire du club oyémois, par la voix de son président du conseil d'administration, Landry Nkeyi, a déclaré qu'il ne serait pas prêt à cette date. Il a plutôt proposé que cette

rencontre ait lieu le 24 octobre. Raison évoquée : le club du chef-lieu du département du Woleu n'a pas encore repris les entraînements. Qui plus est, Nkeyi conditionne l'effectivité de la participation de son équipe à l'aide financière de l'État (via la Linafp).

Landry Nkeyi propose que le match de barrage Oyem AC-Lozosport ait lieu le 24 octobre 2019.



Photo : J.F. Marola/ L'Union

Boxe/Stage de formation des instructeurs fédéraux 2e degré Plusieurs méritants et peu de recalés



Photo : Mikolo Mikolo

Un stagiaire recevant le diplôme des mains du SG de la Fégaboxe, Nestor Ayi (à droite).

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

SAMEDI 5 octobre 2019, salle nationale sise au boulevard Léon-Mba. C'est ce cadre qui a abrité la cérémonie de remise des parchemins ayant sanctionné le stage de formation des instructeurs fédéraux 2e

degré. Un projet initié par la Ligue de l'Estuaire de boxe avec le soutien de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), représentée, entre autres, par le 2e vice-président, Dikson Anguinga. Ce dernier, dans une intervention laconique, a renvoyé les stagiaires méritants à l'exercice de leurs

fonctions, après les avoir félicités et encouragés. L'expert Cassidy Nzaou, tout en résumant les thèmes développés pendant les trois semaines de formation, a reconnu que "les stagiaires ont donné le meilleur d'eux-mêmes au cours de cet important stage". Le rôle, les tâches et les responsabilités de l'en-

traîneur, la planification et l'évaluation des séances d'entraînement (avant, pendant et après un combat), l'esprit sportif, la prévention et le soin des blessures, la nutrition, la physiologie sportive, la psychologie sportive et la responsabilité civile des entraîneurs sont, entre autres, les modules ensei-

gnés aux postulants du diplôme fédéral du 2e degré. Après avoir déploré le désistement de quatre stagiaires, Cassidy Nzaou a encouragé tous les méritants qui ont fait preuve d'abnégation et d'assiduité tout au long des enseignements. "Mettez en pratique pendant ce stage, afin que la

boxe gabonaise retrouve ses lettres de noblesse", a indiqué Cassidy. Le secrétaire général de la Fégaboxe, Nestor Ayi, s'exprimant dans le même sens, a révélé que la fédération va organiser, dans les prochains jours, un autre stage. Cette fois-ci, destiné à la Ligue de boxe de l'Ogooué-Maritime.



Photo : Mikolo Mikolo

Récipiendaires et officiels posant pour la postérité après la cérémonie de remise des parchemins.

Golf/Assemblée générale extraordinaire du Golf club de Libreville Confiance maintenue au bureau de Michel Valette

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LA crainte de voir la démission de cinq collaborateurs (le secrétaire général Vanessa Roux, la vice-présidente Andrée Mensah, et les membres Mayté Debeure, Line Gattard et Laurent Cabello) précipiter la fin du mandat du bureau dirigé par Michel Valette, a vite été dissipée, samedi écoulé au Golf Club de Libreville.

L'assemblée générale extraordinaire a, en effet, validé la poursuite de la mission de développement du golf par l'équipe qui a succédé à celle longtemps placée sous la présidence de Marie-Cécile Poncet. Alors que les membres ayant quitté le bureau ont été numériquement remplacés. Avec, notamment, l'arrivée de Wenceslas Mamboundou au poste de Secrétaire général, et la caution des adhérents présents aux travaux.

Rétablir un climat de confiance entre les différents acteurs du Golf Club de Libreville, avant la "rentrée des classes", et renforcer les acquis du premier exercice devraient donc être le fil conducteur pour Michel Valette et ses collaborateurs, tout au long de la saison 2019-2020. Un exercice où sont attendues de nouvelles levées des compétitions organisées par les fidèles partenaires (Prix Import, Bicig, BGF1-Bank, Sobraga, Tur-

kish Airlines ou Beaufort), mais aussi des licenciés ou sponsors en plus. Il s'agira aussi de continuer à développer l'École de golf d'où sont issues les valeurs montantes telles Pharel Youmbouabomo, Schedrille Messema Zokou, Roger Emame Abvoule ou Darel Ngakoussou. Du labour donc en perspective pour le bureau directeur de la première structure de golf du pays.



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

Accompagner la progression des valeurs montantes comme Roger Emame Abvoule fait partie des attentes sur le travail de Michel Valette (à gauche) et ses collaborateurs